

Sistem Ekonomi Modern

dalam Laporan Kongres Nasional ke-19 PKT Undang Perhatian

2017-10-30 10:34:04 Kantor Berita Xinhua

Pertemuan tahunan ekonomi dan kerja sama internasional Tiongkok yang mengangkat tema "Tiongkok dan Dunia Pasca Kongres Nasional ke-19 PKT" digelar di Beijing pada hari Sabtu pekan lalu (28/10). Pembangunan sistem ekonomi modern yang pertama kali diajukan dalam Laporan Kongres Nasional ke-19 PKT adalah salah satu topik pembicaraan hangat di forum tersebut.

Wakil Direktur Pusat Pembangunan dan Penelitian Dewan Negara Tiongkok, Wang Yiming dalam pidatonya menyatakan, pasca Kongres Nasional ke-19 PKT, ekonomi Tiongkok akan menunjukkan perubahan besar di lima bidang.

Pertama, laju pertumbuhan ekonomi Tiongkok pada masa depan akan terus terpelihara pada laju cepat dan menengah sejak munculnya kondisi "normal baru". Peningkatan kualitas dan efisiensi ekonomi akan menjadi unsur dominan dalam perkembangan ekonomi.

Kedua, industri tradisional sudah mendekati level tertinggi, atau sudah mencapai level tertinggi sehingga industri baru akan memasuki periode ekspansi yang baru.

Ketiga, urbanisasi akan terus berkembang dan semakin banyak provinsi akan memasuki tahap pendapatan tinggi atau menengah.

Keempat, kebutuhan atas sumber energi dan sumber tambang utama akan berangsur-angsur mencapai puncaknya. Dulu konsumsi energi dan emisi karbon terikat pada pertumbuhan produk domestik bruto (PDB), ke depannya ikatan antara keduanya akan semakin melemah.

Kelima, ekonomi Tiongkok pada masa depan akan mengambil proporsi atau pangsa yang semakin besar dalam perekonomian global.

Mengenai istilah pembangunan sistem ekonomi modern yang diajukan dalam Laporan Kongres Nasional ke-19 PKT, Wang Yiming mengatakan: "Salah satu prinsip pokok yang ditekankan dalam laporan tersebut adalah **menomorsatukan mutu dan efisiensi**. Laporan

menegaskan perlunya mempertahankan restrukturisasi sisi penawaran dan mendorong tiga pembaruan utama, yakni pembaruan **mutu**, pembaruan **efisiensi** dan pembaruan **daya pendorong**. Laporan menekankan perlunya membangun sistem industri, yakni sistem industri yang memungkinkan perkembangan selaras antara ekonomi riil, inovasi iptek, moneter modern dan sumber daya manusia. Laporan menegaskan perlunya membangun mekanisme pasar yang efektif, entitas mikro yang dinamis serta regulasi makro yang terbatas." Wang Yiming berpendapat bahwa Laporan Kongres Nasional ke-19 telah menyediakan kerangka dan isi yang lengkap bagi sistem ekonomi modern.